

# *Des normes juridiques sur l'augmentation des revenus des sportifs entrent en vigueur*

---



Le quotidien cubain Granma a annoncé l'entrée en vigueur des normes juridiques approuvées par le Conseil des Ministres de Cuba en septembre dernier sur les revenus des sportifs, des entraîneurs et d'autres spécialistes du sport.

Il s'agit des autres mesures approuvées par le gouvernement cubain pour perfectionner le sport, pour créer des sources de revenus et pour chercher une plus grande rigueur dans les compétitions.

Parmi les dispositions se trouve celle de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, qui a rang de ministère dans notre pays, qui stipule qu'un sportif de haut rendement est celui qui est soumis à une rigueur élevée de discipline afin d'obtenir les meilleurs résultats aux compétitions.

La disposition de l'INDER prévoit la tenue par les sportifs, des engagements en matière de compétitions internationales et l'autorisation à ce qu'ils soient embauchés par d'autres équipes à l'étranger sans être traités comme des marchandises.

Des sources de l'INDER ont réaffirmé que le paiement des sportifs, des entraîneurs et des spécialistes est prévu depuis janvier de cette année mais que dans le cas des baseballeurs, c'est depuis septembre 2013, année à laquelle a commencé l'actuel championnat national.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/19020-des-normes-juridiques-sur-laugmentation-des-revenus-des-sportifs-entrent-en-vigueur>



**Radio Habana Cuba**